
Monsieur
Je suis défavorable au projet comme il est présenté actuellement.
Cette route a besoin d'une réfection mais dans des proportions plus raisonnables.
 Afin de respecter l'intégrité du paysage ainsi que la faune et la flore il serait 
préférable d'adopter un projet moins couteux et plus dans en accord avec sur ce qui a 
été fait sur cette même route à la sortie du Pont de Montvert.

J'espère que mon avis sera pris en compte 
Cordialement 
Sylvette Longo


